
5 Pièces

168 m²

Réf. 4667-CRO

888 000 €

St-Zacharie
Maison à vendre (83640)
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M-OI  Saint-Zacharie  vous  propose  à  la  vente  cette  villa  avec  piscine,

située  sur  une  parcelle  de  2  hectares.L'adresse  du  bien,  la  vidéo  de

visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en

ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4667-CRO

(Lien  direct  sur  les  photos)Situation  et  contexte  :Cette  propriété  se

trouve  dans  les  hauteurs  de  Saint-Zacharie  (83640)  offrant  un  cadre

calme et  préservé.  Vous  serez  proche  de  toutes  les  commodités  tout

en  profitant  d'un  environnement  paisible  et  verdoyant.Description

intérieure :La villa offre une surface ...

M-OI Saint-Zacharie offers for sale this villa with swimming pool, located on a plot

of  2  hectares.The  address  of  the  property,  the  virtual  tour  video  and  all  financial

information  are  available  online  on  the  Mon  Office  Immobilier  website  with  the

reference 4667-CRO (Direct link on the photos)Location and context:This property

is located in the heights of  Saint-Zacharie (83640) offering a calm and preserved

setting.  You  will  be  close  to  all  amenities  while  enjoying  a  peaceful  and  green

environment.Interior description:The villa offers a living area of 168 m². It  consists

of a living room, an ...
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